

Hospital de Curicó Torre B Piso 5

Señor Director:

Reconocimiento y agradecimientos a doctores y doctoras internistas, neurólogos, enfermeras, kinesiólogos profesionales y auxiliares del Hospital de Curicó.

Excelente atención médica y hospitalaria, profesional, cercana, derivando oportunamente, informando, conversando y escuchando a los pacientes.

Conversar y escuchar al paciente es tan importante como los medicamentos y de mucha ayuda en su recuperación.

Escribo como acompañante y tutor de un paciente adulto mayor - dado de alta - y testigo de lo anteriormente señalado.

MARCOS A. CERESUELA M